



Centenares de jóvenes durante una edición de la fiesta de las paellas de la UJI. EUGENIO TORRES

# La UJI prohíbe la entrada de alcohol en la fiesta de paellas

## La universidad autoriza la instalación de una barra para que los estudiantes puedan acceder a las consumiciones

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La UJI ha comunicado que prohibirá la entrada de alcohol en las paellas y que permitirá instalar una barra. La fiesta de las paellas, que se celebrará en el campus del Riu Sec el próximo 24 de febrero, ha tenido que ajustar-

se a ciertas condiciones que en principio los representantes no aceptaban pero que finalmente han debido admitir para poder realizar la fiesta, uno de los eventos que más une a toda la comunidad universitaria del campus de Castellón.

La principal novedad es que los estudiantes no podrán acceder al recinto de la fiesta universitaria con ningún tipo de líquido, evitando de esta manera que los universitarios acudan a las paellas con sus cócteles preparados, tal y como viene siendo habitual en las últimas ediciones.

Por contra, según han destacado desde el Consell de l'Estudiantat «la UJI permitirá que se instale una barra en el recinto de la fiesta donde se podrán adquirir refrescos y bebidas cuya graduación de alcohol no supere los 18 grados».

De esta manera los alumnos de la UJI podrán disfrutar del tradicional festejo y a la vez respetar las condiciones de la UJI para que la celebración se desarrolle con normalidad.

«La barra se sacará a concurso pero los precios de venta serán populares» precisaron los estudiantes, que insisten en que su voluntad siempre ha sido mantener la fórmula tradicional de la fiesta de paellas pero han tenido que admitir las condiciones sugeridas por la UJI para poder celebrarlas